

メインメニュー

- ホーム
- H31勝山中学校日記
- H30勝山中学校日記
- H29勝山中学校日記
- Blogを書く
- H28勝山中学校日記
- ダウンロード

学校紹介

- ゆうかり(学校便り)
- 非常変災時の対応
- 月行事予定
- 学期行事予定
- 年間行事予定
- グランドデザイン
- 沿革
- 部活動
- 教育計画
- 校歌・地図
- 給食月間献立表
- 全国学力学習状況調査
- いじめ防止基本方針
- スクールカウンセラー

学校評価

- 学校評価の取組
- 学校評価の結果

ユーザメニュー

- アカウント情報
- アカウント編集
- イベント通知機能
- ログアウト
- 受信箱
- 管理者メニュー

2017年11月30日(木曜日)
特別支援教育担当者が行われました

カテゴリ

活動の様子

- hp-admin @ 19時11分24秒 記事編集

本日、午後から特別支援教育担当者が行われました。市内の学校30名くらいの先生方に授業を見ていただきました。学習内容は、「仕事への取組を振り返り、よいところを来年に引き継ごう」でした。廉売会での各部署ごとの活動を振り返りながら、来年度に向けた意欲付けができました。一人一人しっかり自分の活動を振り返り、友だちの活動のすばらしさを認めることもできました。班ごとの話し合い活動も真剣にでき、自信を持って発表することができました。



2017年11月29日(水曜日)

第1支部講演会を行いました

カテゴリ

活動の様子

- hp-admin @ 21時24分21秒 記事編集

本日3、4校時、松山市学校保健会第1支部講演会を行いました。講師として(株)オフィス・ニーズ代表 森西 美香 さんをお迎えし、「2.5% 奇跡の命」という演題でご講演をしていただきました。森西さんの伝えたい主な内容は、
○心とカラダのつながり
○命は宝
○私たちにできること
の3つでした。ゲームをしたり簡単な体操をしたりして、生徒は興味を持って最後まで真剣に話を聞くことができました。カラダと心がつながっていることを実感でき、自分が勇気を出すことで救える命があることなど、しっかり心で受け止めることができました。また、今生きていることを大切にすること、今生きている時間は、誰かが生きたかった時間ということも学ぶことができました。改めて、命の大切さについて考えることができました。心に響いた充実した1時間半を過ごすことができました。



2017年11月25日(土曜日)

本日は参観授業、廉売会でした。

カテゴリ

活動の様子

- hp-admin @ 15時36分19秒 記事編集

今日の2、3校時は参観授業でした。土曜日でしたので、いつもより多くの方が授業を見に来てくださいました。また、授業アンケートにも答えていただき、ありがとうございました。今後の授業改善に活かしていきたいと思ひます。



午後からは、廉売会が行われました。うどん、いなり、焼きそば、おでん、揚げたこ、...多くのメニューがありました。また、柔剣道場では、余剰品販売、9・10・11組作業学習作品販売がありました。会場前から多くの方が列を作り、盛況でした。手伝っていただきましたPTAの皆様、OBの皆様、ありがとうございました。



2017年11月24日(金曜日)

会場準備が整いました。

カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 17時15分10秒 記事編集

午後から部活動生を中心に会場準備を行いました。

テントの準備、椅子、机の運搬とどの生徒も気持ちよく動いてくれました。

明日の廉売会が楽しみです。



次のような日程になっています。是非、お越しください。

○授業参観 2校時 9:40~10:30
3校時 10:40~11:30

○廉売会 (模擬店)運動場 12:00~14:00
雨天時…体育館等 茶道部…ふれあい広場
(余剰品販売)柔剣道場 12:00~14:00
(9・10・11組作業学習作品販売)



明日は廉売会です。

カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 11時28分57秒 記事編集

明日の廉売会に向けて準備が進んでいます。

9、10、11組の生徒は明日の販売に向けて、練習をしています。

大きな声を出して、笑顔で一生懸命に自分の仕事に励んでいます。



PTAの方も明日の準備を進めています。
ありがとうございます。



2017年11月21日(火曜日)

今日から期末テスト。

カテゴリ:

活動の様子

- hp-admin @ 10時44分55秒 記事編集

今日から期末テストが始まりました。

どの学年の生徒も真剣に問題に取り組んでいます。

今日と明日は、給食がありません。(12:00完全下校の予定です。)

午後からは、家庭でしっかり勉強に励んでほしいと思います。



2017年11月20日(月曜日)

表彰がありました。

カテゴリ:

活動の様子

- hp-admin @ 13時11分40秒 記事編集

本日昼休みに、税務署副所長様が来校され、「中学生の税についての作文」の表彰があり、1年生男子が「会長賞」を受賞しました。

「自分の書いた作文が表彰され、達成感があります。」と受賞の喜びを語っていました。



2017年11月19日(日曜日)

愛媛県中学駅伝競走大会で走りぬきました。

カテゴリ:

活動の様子

- hp-admin @ 17時29分09秒 記事編集

気温が低く、海からの寒風が強く吹くコンディションの悪く、緊張を隠し切れない様子でしたが、

選手たちはアップをしながら体をほぐし、自分の出番に備えていました。

11時に女子が、12時に男子がスタートし、これまで毎朝、毎夕に練習してきた成果を存分に発揮し、

タスキに込めた思いをそれぞれに引き継ぎながら、見事に男女アベック入賞を果たしました。

女子 第2位 女子一区 区間賞受賞

男子 第7位

朝からの生徒たちの動きを見ていると、ご指導いただいた先生方やタスキをつないだ選手たちとともに、練習から共に汗を流し、選手の一員としてアップの声かけをしたり、選手の緊張をほぐそうと声をかけたり、荷物を運んだり、選手間の連絡をとったり、一生懸命に声援を送ってくれた仲間の支えがあったからこそ、この素晴らしい結果を得ることができたのだと思います。

今度は、12月2日(土)に興居島で松山市駅伝競走大会が行われます。応援よろしくお願ひします。

本日、寒い中応援に駆け付けてくださいましたご家族の皆様、ありがとうございました。





2017年11月17日(金曜日)

いよいよあさってが本番です。

カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 17時14分07秒 記事編集

いよいよ明後日に迫った愛媛県中学駅伝競走大会。

本日の終わりの会のテレビ放送で、出場選手一人一人の紹介がありました。

最後に、男子主将、女子主将が、「優勝を狙います。応援よろしくお願いします。」と力強く意気込みを述べました。

体調管理に気を付け、日曜日には今までの練習の成果を存分に発揮してほしいと思います。

健闘を祈っています。

場所は新居浜市国領川河川敷周回コース(東雲陸上競技場発着)です。

時間は女子11:00～、男子12:00～です。

なお、南海放送ラジオで10:50～13:30、愛媛CATVで10:45～13:40の時間帯に中継があります。

応援よろしくお願いします。



卒業アルバムの個人写真を撮りました。

カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 16時51分53秒 記事編集

本日、5、6校時を利用して卒業アルバムの個人写真を撮りました。

高校受験用の写真も併せて撮ったので、笑顔の写真と引き締まった写真の2種類を撮りました。



保健体育の研究授業を行いました。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 16時46分26秒 記事編集

1年1、2組で、竹内教諭の保健体育科柔道の研究授業が行われました。

主題を「低い姿勢からの受け身の方法を身に付けよう」として、受け身の方法を理解し意欲的に練習に取りくんできました。柔道の授業を始めて2時間目でしたが、柔道着もしっかり着て、互いに協力し、安全面に留意しながら練習できていました。



2017年11月16日(木曜日)

昼休みも頑張っています。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 13時08分07秒 記事編集

学力向上週間に入って3日目になりました。

3年生は、昼休みも使って期末テストにむけた勉強に励んでいます。

さすが3年生！



2017年11月14日(火曜日)

青少年非行防止主張大会に参加しました。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 20時10分42秒 記事編集

本日、午後から、城西中学校で、第35回松山東地区青少年非行防止主張大会が

行われ、松山東地区11の中学校の代表者が発表をしました。

本校からも3年生の中川さんが参加し、「後悔する前に」と題して、インターネットの活用について自分が感じていることやメールのやりとりには、相手を思いやる気持ちが大切だということ、言葉一つにも相手がどのように受け取るのか考えることが必要だということ、困ったときには周りの人に相談することなどを呼びかけ、堂々と落ち着いて発表しました。



朝の自主清掃活動が行われています。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 08時45分01秒 記事編集

本日、21日(火)から始まる期末テストのテスト範囲が発表されました。

大会が行われる一部を除いて部活動が停止となり、期末テストに向けて家庭学習を

充実する1週間となります。学校でも、学力向上週間として7校時目を設定し、

学習へ集中して取り組む環境を整えています。

テスト範囲を確認し、日々の具体的な学習計画を立ててしっかりと復習し、学力を

身につけていきましょう。

秋も深まり、桜の葉や銀杏の葉がはらはらと舞い落ちてきています。

毎朝、正門や北門では落ち葉を清掃してくれている生徒たちがいます。

今朝は、水泳部の生徒たちが正門周辺の落ち葉を掃除してきれいにしてくれました。



朝夕は、10℃を下回る気温となり、週末には寒気の影響で最低気温が3℃と予想されています。体調管理には、十分に気をつけてください。

2017年11月13日(月曜日)

避難訓練を行いました。

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 16時12分31秒 記事編集

5校時目に、教科授業中に震度5強の地震および火災が発生したという想定の下、避難訓練を行いました。中央消防署から、4名の高度救助隊員(通称:スーパーレスキュー)が来校され、生徒の避難の様子や教職員の動き等について見ていただき、消火訓練と講評をしていただきました。「南海トラフ地震が70%の確率で起きると言われている状況において、年に数回しかない貴重な避難訓練に**危機意識をしっかりと持って、一生懸命に取り組む**ことが大切です。実際に災害や火災が起きたとき、平常心ではなかなか行動できません。その時に、**どれだけ落ち着いて、どのように行動できるか**が大切です。」とお話をしていただきました。



その後、2年生は体育館において「命の教育」と題して、救助隊員の方から講話をしていただきました。火災・地震・津波・土砂災害について、過去の大きな災害を事例に、それぞれの災害に対してどのように命を守り、どのように対応すればよいか、具体的にお話をしていただきました。

- 安全を確保された普段の生活の中で、**どれだけ危機意識を持って生活できるか**が命を守ることになる。
- 自分の家で安全なところはどこか、周りに倒れそうなものや落ちてくるもの、挟まれるものがないか、などを確認し、**安全空間を考えた家具の配置**について、事前に対応しておく。
- **津波に高い・低い**は関係なく**危険**である。30cmの高さで歩けなくなる。
- 人は災害時に率先して行動することができなくなる。**勇気を持った一言や行動**が多くの命を救う。
- **正確な情報をきちんと収集し、想定にとらわれない**で、自分の命は自分で守りながら**率先して行動する**。
- 災害が起きたときにはどこに避難するのか、どこに避難しているのか、**事前に家族で話し合っておく**。
- 非常時持ち出し品や備蓄品の準備をしておく。**備えあれば憂いなし**。



これを機会に、ご家族で、災害に備えてどのように対応すればいいのか、話し合ってみてください。

2017年11月12日(日曜日)

新人大会2日目の結果です。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 16時58分29秒 記事編集

本日も、各会場で熱戦が繰り広げられました。
応援ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

- サッカー部
準々決勝 対今治東中 0-2 惜敗
- 剣道部
女子団体 決勝リーグ 2勝1分 **優勝**
女子個人 ベスト8
- バスケットボール部男子
準決勝 対三津浜中 63-70 惜敗
3位決定戦 対松山西中 62-56 **勝利 第3位**

2017年11月11日(土曜日)

県新人大会1日目の結果です。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 21時00分27秒 記事編集

結果の報告が遅くなりましたが、
本日、各会場で愛媛県中学校新人体育大会が行われました。

- ハンドボール部 リーグ戦 1勝1敗 **準優勝**
対雄新中 18-16 勝利
対今治東中 5-14 惜敗
- 柔道部
予選リーグ 1勝2敗 第3位 決勝リーグ進出ならず
- ソフトテニス部
男子団体 対北宇和日吉中 0-3 惜敗
- 陸上部
共通男子200m 2年男子 **第4位**
女子1500m 2年女子 **第7位**
共通男子走り高跳び 1年男子 **第8位**
- 剣道部
男子団体 予選リーグ 第5位 予選トーナメント進出ならず
女子団体 予選リーグ 第1位 予選トーナメント進出
予選トーナメント 対小田中 4-0 **勝利**
決勝リーグA 進出
- サッカー部
1回戦 対港南中 1-1
延長戦 0-0
PK戦 4-3 **勝利**
準々決勝進出
- バスケットボール部
1回戦 対宇和中 51-34 **勝利**
準々決勝 対今治西中 51-30 **勝利**
準決勝進出

応援に駆け付けてくださいましたご家族の皆様、ありがとうございました。

明日は、

ソフトテニス部女子 個人戦 9時30分

柔道部 個人戦 10時30分

剣道部 女子団体決勝リーグ 及び 男女個人戦 9時30分

サッカー部 準々決勝 10時

バスケットボール部 準決勝 10時50分、決勝 13時30分
が行われます。応援よろしくお願いします。

2017年11月10日(金曜日)

連合音楽会で感動の歌声が響き渡りました。

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 18時24分33秒 記事編集

2年生が午後から連合音楽会に参加しました。

秋空が広がる城山公園で、最後の調整を行い、アメージング・グレイスを歌った時、
城山公園にいた人々から拍手が起こりました。そして、いざ、出陣。





13時57分。「アメージング・グレイス」と「信じる」を、生徒たちが心を一つにして練習の成果を存分に発揮し、市民会館いっばいに歌声を響かせ、いい表情で歌い上げました。「さすが勝中生。すばらしい歌声ですね。」「信じる、って歌、感動した。」などと、聞いていた先生方が褒めてくださったり、他校の生徒たちが感想を言ったりしていました。2年生のプライドを見せてくれた連合音楽会でした。ありがとうございました。



駅伝練習に愛媛CATVが取材に来ました。
 カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 08時35分09秒 記事編集

愛媛CATVが、朝の駅伝練習の様子と選手全員による意気込みを撮影にきました。

選手たちは緊張しながらも、堂々と撮影に臨んでいました。

収録された映像は、県駅伝競走大会当日の19日(日)9時55分から愛媛CATVで放映されます。



2017年11月9日(木曜日)

明日が本番です。

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 16時54分17秒 記事編集

いよいよ2年生が参加する連合音楽会が明日になりました。

昼休み、6校時には本番を意識しての練習を行いました。すばらしい歌声が響き合っていました。

明日は、今までの練習の成果を存分に発揮してほしいと思います。

前にもお知らせしましたが、明日市民会館で13時57分が発表となります。

お時間の許す方は、是非聞きに来てください。



2017年11月8日(水曜日)

3年生 第4回実力テストに挑む

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 12時00分51秒 記事編集

今日と明日の2日間、3年生の実力テストが行われています。

実力テストも第4回目となり、残すは冬休み明けの1月実力テストのみとなりました。

3年間に学習した内容を、入試問題の傾向をとらえながら各教科で作成しています。

第1回から第3回の実力テストを見直してみるのも、テスト対策の一つになります。

自分が行きたい学校へ進学できるように、しっかりと実力をつけていってほしいと思います。

がんばれ 勝中3年生!



2017年11月7日(火曜日)

臨時の全校集会をもちました。

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 08時50分38秒 記事編集

地域の方から、生徒が登下校中に携帯電話を使用している様子を見られて、交通安全面や規則を守ることに心配していると、情報をいただきました。

そこで、今朝、臨時の全校集会をもち、生徒指導主事より、全校生徒に次のような指導を行いました。

「学校に必要でない不要物や携帯電話等は持ってこない。」これは、勝中生の約束です。

見つからなかったら持ってきても良いのか、どうなのだろう、自分でしっかり判断してほしい。

勝中生のよさの一つは、規範意識が高く、一人一人がしっかりとルールを守るということです。

学校は地域に守られています。そして、生徒の皆さんは、地域の方々に見守られて支えられています。

地域の方々安心して勝中生を見守ることができるように、そして、「好きです勝中」と

胸を張って言えるような勝中生になってほしいです。

今一度自分を見つめ直して、しっかり判断のできるすばらしい勝中生になってほしいと思います。

ご家庭でも、携帯電話の取り扱いやルール・マナー、学校へは持って行かないことなど、これを機会に話し合い、家庭での約束を確認していただければと思います。よろしくお願いたします。



2017年11月6日(月曜日)

理科と数学科の研究授業を行いました。

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 19時41分47秒 記事編集

大阪市の中学校から、勝山中学校の授業の様子を視察したいと、教頭先生が来校されました。

大阪市の中学校では、授業改善による学力向上を図るために、全国学力・学習状況調査の良好な県の中学校を訪問し、授業を参観したり学校の取組を研修し、自校に生かしたり他校に紹介したりしているとのこと。

2校時目に、水田教諭が3年6組で数学科「相似な図形」の導入の授業を行いました。

小学校で学習した拡大・縮小について復習しながら、相似な図形とはどんな図形なのかを定義し、実際にいた相似な図形を比較しながら、相似な図形の性質を調べていきました。

先生と生徒の言葉のキャッチボールが学習のよい雰囲気を作り出していました。





3校時目には、前田教諭が1年3組で理科「物質が水に溶けるようす」について授業を行いました。固体が水に溶けることで、固体が見えなくなるけれども、水の中でどのようなになっているのか、という学習課題について、色のついた砂糖を溶かす実験を行い、観察し、その様子をスケッチしたり、粘土を使ったモデルで表現したりしながら、班で考え合っていました。難しい学習内容でしたが、楽しく、また、意欲的に学習に取り組んでいました。



授業を参観されて、教材の工夫や学習展開、学習の雰囲気など、大変参考になりましたと、喜ばれていました。

2017年11月5日(日曜日)

えひめ教育の日 に吹奏楽部3年生が出場しました。

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 17時08分18秒 記事編集

愛媛の子どもたちの健やかな成長を願って、行政や学校だけでなく、家庭や地域社会が連携し、それぞれの立場から愛媛の教育について考え、行動する契機となる日として、11月1日を「えひめ教育の日」に、11月を「えひめ教育月間」にそれぞれ制定し、今年には制定10周年を迎えました。

その制定10周年記念「えひめ教育の日」推進大会が文教会館で行われ、推進フェスティバルに本校の吹奏楽部3年生15名が出場し、演奏しました。楽しい演出と軽快なリズムに、雰囲気が和み、とてもよい演奏となりました。



清水地区文化祭が行われました。

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 16時53分26秒 記事編集

よいお天気に恵まれ、清水公民館において、清水地区文化祭が行われました。会議室には、すばらしい地域の方々の作品が展示され、本校からも、習字とポスターを出品しました。また、大会議室では日頃の練習の成果を発揮した芸能発表会が、玄関では余剰品販売が、駐車場では女性教育部の方々によるバザーが行われ、たくさんの方々を楽しませていました。



2017年11月2日(木曜日)

落ち葉の季節になりました。

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 17時32分58秒 記事編集

勝山中学校には、たくさんの木々が植えられていて、季節の移り変わりを木々の生長とともに感じることができます。秋には、落葉樹の葉がひらひらと舞い落ちて掃除の時間だけではきれいに取り除くことができないようになってきています。この時期、生徒会役員さんが自主的に朝清掃をしてくれていましたが、今朝は、バレーボール部の生徒が正門前の植え込みを掃除してくれました。ごみ袋に4袋ほど集まり、きれいになりました。ありがとうございました。



運動場では、19日(日)に、新居浜市東雲競技場で行われる 愛媛中学駅伝競走大会に向けてタイムを計測しながら走り込む姿が見られました。毎日、朝と放課後に走り込みを継続しており、今年も上位入賞を目指してがんばっています。



2017年11月1日(水曜日)

県新人大会の日程が決まりました。

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 18時20分41秒 記事編集

11日(土)・12日(日)・13日(月)、18日(土)に県新人大会が行われます。

日程は次のようになっています。応援よろしく願いいたします。

陸上競技	11日 ニンジニアスタジアム 競技開始 9時30分～
バスケットボール	11日 吉田町ふれあい健康センター 対宇和中 10:20 12日からは、鬼北総合公園体育館で行われます。
サッカー	11日 新居浜グリーンフィールド 対港南中 11:30
ハンドボール	11日 菊間線の広場運動公園総合体育館 対雄新中 9:15 対今治東中 11:45
ソフトテニス	11日 今治市営スポーツパーク 男子団体戦 対北宇和日吉中 9:30 12日は男女の個人戦が行われます。
柔道	11日 八幡浜市民スポーツセンター 団体一次予選リーグ 川之江北中・近見中・津島中 10時30分
剣道	11日 一本松交流促進センター 男子団体予選リーグ 双海中・丹原東中・宇和中・大島中 10時20分 女子団体予選リーグ 八代中・大島中・東予西中 10時20分 12日は、男女団体決勝リーグおよび男女の個人戦が行われます。
新体操	18日 県総合運動公園補助体育館 団体競技 11:10 その後個人競技が行われます。

今日から11月…

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 17時02分27秒 記事編集

早いもので、2学期も折り返しの時期になりました。朝晩の冷え込みもだんだんと厳しくなり、生徒たちの中にも、体調を崩してマスクをしたり、咳をしたりしている人が増えてきています。寒さを服装で調節しながら、風邪をひかないように気をつけてください。

文化祭を最後に、全校生徒による大きな学校行事は終わりましたが、2年生は、少年の日記念行事として、明日2日(木)に、午前中は坊ちゃん劇場観劇を、午後から子規念博物館観覧を行います。**お弁当が必要ですので、よろしくお願いいたします。**また、10日(金)には、2年生が出演する連合音楽会が市民会館で行われ、**13時57分に本番を迎えます。**今日は体育館で整列して、学年全体で歌い合わせていました。



3年生は、いよいよ進路の実現に向けて真剣に取り組んでいく時期となりました。8日(水)・9日(木)に行われる第4回実力テストに向けて、限られた時間を有効に活用しながら、しっかりと学力をつけていってほしいと思います。

Powered by WordPress Module based on WordPress ME & WordPress